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Всё творение Бога имеет источник, из которого оно черпает силу и 
энергию для своего существования. Но можете себе представить: 
человек — это единственное творение, которому дана 

способность выбирать свой источник.


Существует только две противоположные энергии во Вселенной: 
любовь и ненависть, добро и зло, свет и тьма.


Как в действительности определить личность человека? По его 
сущности, а ещё точнее — по источнику, из которого эта сущность 
питается.


(От Луки 6:45) Добрый человек выносит добро из хранилищ добра в 
своем сердце, а злой человек выносит зло из своих хранилищ зла. Чем 
переполнено сердце — то и на устах у человека. 

Это всё находится в плоде познания добра и зла — этих двух 
противоположных энергий. Нам Богом дано право выбрать, какой из 
этих двух источников энергии будет создавать и питать нашу сущность.




Ненависть, зло и тьма — это лёгкая, доступная и дешёвая энергия. Но 
любовь, добро и свет — это непростая и очень дорогостоящая энергия. 
Небесный Отец — источник любви, добра и света. Люцифер — источник 
зла, ненависти и тьмы.


Чтобы действительно научиться безусловно любить, нужны огромные 
затраты сил, терпения, ожидания, смирения и т. д. Но чтобы 
ненавидеть, много усилий не требуется, потому что это дешёвый и легко 
доступный продукт тьмы. Как правило, ты просто перенимаешь его от 
того, кто ненавидит.


Любовь — это последствие нашего выбора и личного решения питаться 
от источника добра. То есть мы выбираем добро из плода добра и зла. 
Именно это требует зрелости и серьёзной работы Духа Святого над 
нашим сердцем и характером.


Почему Иисус сказал: «Если вы любите тех, кто любит вас, вы ничего 
особенного не делаете, потому что так поступают мытари и грешники»? 
Потому что эта энергия просто передаётся, она не стоила тебе ничего.


(От Матфея 5:43-48б BTI) Вы слышали, что было сказано: «Люби 
ближнего своего и ненавидь врага своего“. А Я говорю вам: любите 
своих врагов и молитесь за тех, кто преследует вас. Только так будете 
вы детьми Отца вашего Небесного, ибо по воле Его солнце восходит и 
над злыми, и над добрыми, и дождь проливается и для праведных, и 
для неправедных. Если же любите только тех, кто вас любит, в чем тут 
заслуга? Разве не то же самое делают и сборщики налогов? И если вы 
только братьев своих приветствуете, что же тут особенного? Не то же 
ли самое и язычники делают? Итак, будьте совершенны, как 
совершенен Отец ваш Небесный. 

Но если ты любишь тех, кто тебя проклинает, ненавидит и желает тебе 
смерти, это уже совершенно иная позиция, которая будет стоить тебе 
многого. Именно это Библия называет совершенством, потому что в 
этот момент ты берёшь энергию тьмы и уничтожаешь её энергией света. 
А это требует серьёзного смирения и глубины в Боге.


Если ты выбрал любить любящих, это хороший путь, но не тот, который 
ведёт к совершенству. Например, когда тебя проклинают, оскорбляют и 
изливают ненависть в твою сторону, даже после того, как эти люди 
ушли, их энергия продолжает жить в твоём сердце и звучать в твоём 
сознании. Когда у тебя взяли в долг и не вернули, какова твоя реакция?


Реакция, как правило, указывает на источник, из которого питается 
наша сущность. Теперь выбор за тобой: как ты нейтрализуешь или 
примешь эту энергию? Другими словами, что ты с ней сделаешь?


Чтобы любить врагов, как говорит Иисус, нужно сломать своё «Я» и не 
принимать ничего в свой адрес. Здесь и проявляется настоящая любовь 
к ближнему. Потому что когда на нас проецируют зло и ненависть, эта 
энергия ищет внутри нас то, за что она может зацепиться. Если она 
находит, то делает тебя творцом и следующим источником энергии зла.




Не замечали ли вы, что те, кто живут во зле и ненависти, не могут долго 
находиться в атмосфере любви и добра? Эта энергия чужда для них, 
потому что заставляет их меняться. Для них проявление любви к врагам 
— это мучение. Поэтому они убегают от света и добра, потому что 
противостоять настоящей любви очень сложно.


Итак, есть любовь, которую ты принимаешь от любящих тебя, а есть 
любовь, которую ты творишь, любя ненавидящих тебя. Сыновья Бога не 
просто умеют принимать любовь, они являются творцами этой энергии 
и источниками этой любви. Всякий раз, когда ты воздаёшь добром и 
любовью за зло и ненависть, ты приносишь на землю часть энергии 
Небесного Царства — это и есть настоящее сыновство.


«Только так будете вы детьми Отца вашего Небесного…» (Матф. 5:45). 
Другими словами, это условие сыновства. Энергия Божьей любви 
постоянно усовершенствует твоё сердце. Энергия зла постепенно 
разрушает и уничтожает его.


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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